



La FMVZ informa:

Debido a la situación que se presentó en la Universidad sobre los problemas de pago a las y los profesores de asignatura así como a las y los ayudantes de profesor, se informa a la comunidad que en nuestra Facultad, en el proceso de contratación del 2021-1, sólo existen 10 casos de personal académico que no han recibido su pago hasta esta fecha.

En el caso de 5 académicos, su trámite ya fue liberado para nómina y estamos a la espera que la Dirección General de Personal nos indique en qué quincena recibirán su pago. Tres movimientos fueron rechazados por diferentes razones y se han elaborado los contratos nuevamente y se llamarán para firma en esta semana. Finalmente, en dos casos la documentación se ingresó recientemente a la Dirección General de Personal y estamos esperando que sean liberados para nómina.

Atentamente
"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"
Ciudad Universitaria, Ciudad de México, 06 de abril 2021.

La Dirección